

Bern, 25. Oktober 2022

Der neue GAV 2023 bei SBB Cargo International ist unterzeichnet

Am 24. Oktober 2022 wurde der neue, zweite GAV bei SBB Cargo International von den Sozialpartnern unterschrieben. Er tritt am 1.1.2023 in Kraft und gilt für rund 260 der 310 Mitarbeitenden. Der Kaderverband ist mit den im neuen GAV enthaltenen Verbesserungen zufrieden, unsere Forderungen wurden umgesetzt. Dank dem neuen GAV wurde auch die Basis gelegt, dass für die Mitarbeitenden bei SBB Cargo International wieder Ruhe und Sicherheit einkehrt.

Ende 2019 begannen die Verhandlungen über einen neuen GAV bei SBB Cargo International, welche sich über zwei Jahre hinzogen. Zentrales Anliegen des Kaderverbandes war es, die Höchstwerte der Lohnspektren zu erhöhen und die individuelle Lohnentwicklung sowie die Ergebnisse aus der Personalbeurteilung zu verbessern. Wichtig war auch unser Anliegen, Pensionierungsmodelle zu erarbeiten. Diese werden im Jahr 2023 erarbeitet. Auch gibt es im Zulagenbereich Verbesserungen.

Die Laufzeit des neuen GAV wurde im Beschlussprotokoll vom 1.1.2022 ursprünglich bis zum 31.12.2025 festgeschrieben. Aufgrund der verzögerten Verhandlung –auch Corona war Schuld– wurde die Laufzeit um ein Jahr auf den 31.12.2026 angepasst. Somit gilt, wie vorgesehen, eine 4-jährige Mindestlaufzeit. Der Kaderverband hat dieser Entscheid gestützt.



Beste Grüsse

Markus Spühler
Präsident

markus.spuehler@kvoev-actp.ch